

## ABSTRAK

Izza Afkarina, 12101193010, Implementasi *Khiyar* Pada Transaksi Jual Beli *Handphone* Rekondisi Ditinjau Menurut Hukum Islam (Studi Kasus Di Pasar HP *Second* Kota Kediri), Jurusan Hukum Ekonomi Syariah Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, Uin Sayyid Ali Rahmatullah, 2023, Pembimbing: Nina Indah Febriana M.Sy.

**Kata Kunci:** implementasi *khiyar*, jual beli, hukum Islam, *handphone rekondisi*.

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya transaksi jual beli *handphone* rekondisi yang biasa dijumpai pada praktik di lapangan, para pelaku usaha untuk menarik perhatian konsumen yaitu menawarkan harga yang sangat murah dengan menggunakan merek asli seolah barang tersebut asli dari pabrik pembuatnya yang tidak jarang mengakibatkan terjadinya peristiwa yang tidak semestinya dimana penjual tidak bertanggung jawab dalam implementasi *khiyar*.

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana implementasi *khiyar* pada transaksi jual beli *handphone* rekondisi di Pasar HP *Second* Kota Kediri?; 2) Bagaimana tinjauan Hukum Islam terhadap implementasi *khiyar* pada transaksi jual beli *handphone* rekondisi di Pasar HP *Second* Kota Kediri?.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah *field research* dengan menggunakan metode penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif. Sumber penelitian ini diambil dari sumber data primer dan sumber data sekunder yang menggunakan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara mendalam kepada pedagang *handphone rekondisi*, *pengurus paguyuban* dan pembeli *handphone* rekondisi serta dokumentasi, Teknik analisis data yang digunakan yaitu pengumpulan data, kondensasi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan teknik pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Implementasi *khiyar* pada transaksi jual beli *handphone* rekondisi di pasar HP *Second* Kota Kediri telah dipraktikkan oleh pedagang, hal tersebut dibuktikan dari perilaku pedagang *handphone* rekondisi di pasar ini yang memberi keleluasaan kepada calon pembeli untuk melanjutkan atau membatalkan transaksi jual beli pada saat masih berada dalam satu tempat dan pedagang juga memberi garansi pada setiap transaksi jual beli *handphone* rekondisi.; 2) Ditinjau dari hukum Islam, transaksi jual beli *handphone* rekondisi di pasar HP *Second* Kota Kediri adalah sah karena telah memenuhi syarat dan rukun jual beli. Adapun macam-macam *khiyar* yang telah dipraktikkan pada transaksi jual beli *handphone* rekondisi di pasar HP *Second* Kota Kediri yaitu *khiyar majlis* dan *khiyar syarat*. Sedangkan *khiyar* yang tidak dipraktikkan pada transaksi jual beli *handphone* rekondisi di pasar HP *Second* Kota Kediri yaitu *khiyar 'aib*, *khiyar ru'yah* dan *khiyar ta'yin*.

## ABSTRACT

Izza Afkarina, 12101193010, Khiyar Implementation in Reconditioned Mobile Buying and Selling Transactions Reviewed According to Islamic Law (Case Study in the Second HP Market in Kediri City), Department of Sharia Economic Law, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Uin Sayyid Ali Rahmatullah, 2023, Supervisor: Nina Indah Febriana M.Sy.

**Keywords:** implementation of khiyar, buying and selling, Islamic law, mobile phone reconditioning.

This research is motivated by the existence of reconditioned mobile phone buying and selling transactions that are commonly found in practice in the field, business actors to attract the attention of consumers, namely offering very low prices by using the original brand as if the goods are original from the manufacturer's factory which often results in undue events where the seller is not responsible for the implementation of khiyar.

The formulation in this study is: 1) How is the implementation of khiyar in the transaction of buying and selling reconditioned mobile phones in the Second HP Market in Kediri City?; 2) What is the review of Islamic Law on the implementation of khiyar in the transaction of buying and selling reconditioned mobile phones in the Second HP Market in Kediri City?.

The type of research used in this research is field research using descriptive qualitative research methods. The source of this research is taken from primary data sources and secondary data sources that use data collection techniques in the form of observation, in-depth interviews with reconditioned mobile phone traders, association administrators and buyers of reconditioned mobile phones and documentation, data analysis techniques used, namely data collection, data condensation, data presentation, drawing conclusions and techniques for checking the validity of data using triangulation.

The results of this study show that: 1) The implementation of khiyar in the transaction of buying and selling reconditioned mobile phones in the HP Second market in Kediri City has been practiced by traders, this is evidenced by the behavior of reconditioned mobile phone traders in this market which gives flexibility to prospective buyers to continue or cancel buying and selling transactions while still in one place and traders also provide guarantees on every transaction of buying and selling reconditioned mobile phones.; 2) In terms of Islamic law, the transaction of buying and selling reconditioned mobile phones in the HP Second market in Kediri City is legal because it meets the requirements and pillars of buying and selling. The various khiyar that have been practiced in buying and selling reconditioned mobile phones in the HP Second market in Kediri City are khiyar majlis and khiyar terms. Meanwhile, khiyar that is not practiced in

buying and selling reconditioned mobile phones in the HP Second market in Kediri  
City is khiyar 'aib, khiyar ru'yah and khiyar ta'yin.

## ملخص

عزة افكارينا ، ١٠١٩٣٠١٠١٢١ ، خيار التنفيذ في معاملات البيع والشراء عبر الهاتف المحمول المجددة التي تمت مراجعتها وفقا للشريعة الإسلامية (دراسة حالة في سوق هـ ف الثاني في مدينة كديري (، قسم الشريعة والاقتصاد كلية الشريعة والعلوم القانونية ، عين سيد علي رحمة الله ، ٢٠٢٣ ، المشرف: نينا إندها ، فيبريانا م.س ي

**الكلمات المفتاحية:** تنفيذ الخيار، البيع والشراء، الشريعة الإسلامية، تجديد الهاتف المحمول.

الدافع وراء هذا البحث هو وجود معاملات بيع وشراء الهواتف المحمولة المجددة التي توجد عادة في الممارسة العملية في مجال الأعمال التجارية لجذب انتباه المستهلكين ، وهي تقديم أسعار منخفضة للغاية باستخدام العلامة التجارية الأصلية كما لو كانت البضائع أصلية من مصنع الشركة المصنعة مما يؤدي غالبا إلى أحداث لا داعي لها حيث لا يكون البائع مسؤولا عن تنفيذ الخيار

الصيغة في هذه الدراسة هي ١: (كيف يتم تنفيذ الخيار، في عملية بيع وشراء الهواتف النقالة المجددة في سوق هـ ف الثاني في مدينة كديري؟؟ ٢) (ما هو استعراض الشريعة الإسلامية لتطبيق الخير في صفقة بيع وشراء الهواتف النقالة المجددة في سوق هـ ف الثاني في مدينة كديري ؟

نوع البحث المستخدم في هذا البحث هو البحث الميداني باستخدام مناهج البحث النوعي الوصفي. مصدر هذا البحث مأخوذ من مصادر البيانات الأولية ومصادر البيانات الثانوية التي تستخدم تقنيات جمع البيانات في شكل مراقبة، ومقابلات متعمقة مع تجار الهواتف المحمولة المجددة ، ومديري الجمعيات ومشتري الهواتف المحمولة المجددة والوثائق ، وتقنيات تحليل البيانات المستخدمة ، وهي جمع البيانات ، وتكثيف البيانات ، وعرض البيانات واستخلاص النتائج وتقنيات التحقق من صحة البيانات باستخدام التثليث ،

أظهرت نتائج هذه الدراسة أن: (١) تطبيق الخير في عملية بيع وشراء الهواتف النقالة المجددة في سوق هـ ف الثاني في مدينة كديري قد مارسه التجار ، ويتضح ذلك من خلال سلوك تجار الهواتف المحمولة المجددة في هذا السوق مما يعطي المرونة للمشتريين المحتملين لمواصلة أو إلغاء صفقات البيع والشراء أثناء وجودهم في مكان واحد ، كما يقدم التجار ضمانات على كل معاملة من عمليات بيع وشراء الهواتف المحمولة المجددة. (٢) من حيث الشريعة الإسلامية ، فإن عملية بيع وشراء الهواتف المحمولة المجددة في سوق هـ ف الثاني في مدينة كديري قانونية لأنها تلي متطلبات وركائز البيع والشراء. الخير المختلفة التي تم ممارستها في بيع وشراء الهواتف المحمولة المجددة في سوق هـ ف

الثاني في مدينة كديري هي مجلس الخير وشروط الخير. وفي الوقت نفسه ، فإن الخير الذي لا يمارس في بيع وشراء  
المواتف المحمولة المجددة في سوق ه ف الثاني في مدينة كديري هو خير عيب وخير رويعة وخير تئين.